
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 728/2021
 

Requer informações sobre 
ações de retomada da 
economia em Santa Bárbara 
d´Oeste.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que o momento delicado que vivemos requer 
mais atenção e cuidados tanto em relação à saúde quanto em relação à 
economia e geração de empregos; 

 CONSIDERANDO que muitas empresas e pessoas foram 
afetadas neste período de pandemia e necessitam de mais atenção e incentivo 
por parte do poder público; 

CONSIDERANDO que este vereador foi procurado por diferentes 
setores que fazem parte diretamente da nossa economia municipal.  

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Quais são as ações e/ou programas realizados atualmente 
pela Administração Municipal, com a finalidade de incentivar e apoiar os 
microempreendedores em nosso município? 

2º) Existe algum planejamento de ações e benefícios a serem 
oferecidos às empresas barbarenses, com a finalidade de incentivar a 
retomada da economia pós pandemia? Exemplifique.  

3º) Atualmente, qual o período médio para concluir o processo de 
viabilidade para abertura de empresa em Santa Bárbara d´Oeste? 

4º) Quais mudanças visando à desburocratização para 
concretizar a abertura de empresas estão sendo realizadas em nossa cidade?
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5º) Em Santa Bárbara d´Oeste, quais os canais disponíveis para 
que os microempreendedores, vendedores ambulantes e feirantes possam 
buscar apoio, sanar dúvidas e apresentar sugestões em relação à classe e as 
suas atividades? 

Justificativa:

A Pandemia tornou-se um agravante, pois requisitou o isolamento 
social, que impossibilitou a abertura de comércios e empresas, os quais 
ficaram sem clientes. Muitos deles, sobretudo os pequenos, não resistiram e 
fecharam. Além disso, muitas pessoas perderam seus empregos vinculados à 
CLT, buscando atividades informais como geração principal de renda. O mundo 
foi afetado pela pandemia, porém os que mais sofreram com os impactos foram 
famílias de baixa renda e em vulnerabilidade social. Ideias e ações inovadoras 
por parte da Administração Municipal serão muito bem-vindas e necessárias 
para manter e gerar novos empregos, reativando a nossa economia. Também 
fui procurado por escritórios de contabilidade para apresentar dificuldades na 
abertura de empresas em nossa cidade e com relação aos prazos que tiveram 
seus períodos prolongados. Ressalto que empresas que demoram para 
concretizar sua abertura prejudicam de maneira direta a economia municipal.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de agosto de 2021.

Júlio César – “Kifú”
-vereador-
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